
 

橋
爪
議
員
は
、
新
し
い
議
会
本
会
議
の
冒
頭
に
行

わ
れ
た
議
長
選
挙
に
挑
戦
し
、
選
挙
前
の
所
信
表
明

で
４
つ
の
点
で
の
改
革
を
訴
え
ま
し
た
。 

 

そ
の
第
一
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
問
題
の
よ

う
な
事
態
に
も
即
応
で
き
る
〝
通
年
議
会
〟
の
実

施
、
二
つ
目
は
、
行
政
執
行
を
監
視
し
評
価
す
る
た

め
の
、
議
会
と
行
政
と
の
緊
張
関
係
の
維
持
、
３
つ

目
は
、
議
員
全
員
の
知
恵
と
力
の
結
集
、
そ
し
て
４

つ
め
は
議
会
報
告
会
と
市
民
と
の
意
見
交
換
会
の
改

善
で
す
。 

 

選
挙
の
結
果
、
対
抗
馬
の
飯
塚
義
隆
議
員
が
議
長

に
選
出
さ
れ
ま
し
た
が
、
橋
爪
議
員
の
議
会
改
革
を

め
ざ
す
訴
え
は
、
市
民
の
日
頃
の
思
い
を
代
弁
し
た

訴
え
で
も
あ
る
こ
と
か
ら
、
新
議
長
の
職
務
執
行
に

も
影
響
を
与
え
る
こ
と
で
し
ょ
う
。 
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新
議
会
が
日
程
前
倒
し
で
始
動 

 

12
日
、
先
月
の
市
議
会
議
員
選
挙
で
選
出
さ
れ
た
新
し

い
議
員
に
よ
る
初
議
会
が
開
催
さ
れ
、
市
議
会
が
本
格
的
に

始
動
し
ま
し
た
。
今
回
は
女
性
７
人
を
含
む
９
人
の
新
人
議

員
を
加
え
て
の
ス
タ
ー
ト
で
す
。 

 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
が
世
界
中
で
猛
威
を
振
る

う
中
、
通
常
は
５
月
後
半
に
行
わ
れ
る
臨
時
議
会
を
前
倒
し

し
て
開
催
し
、
市
民
の
負
託
に
即
時
に
応
え
る
こ
と
を
目
指

し
て
の
始
動
で
す
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
選
挙
後
す
ぐ
に
全
議
員
に
向
け

て
「
コ
ロ
ナ
対
策
で
、
大
型
連
休
を
返
上
し
て
の
臨
時
議
会

開
催
も
視
野
に
入
れ
た
一
刻
も
早
い
対
応
を
」
と
訴
え
、
こ

の
日
の
開
催
の
た
め
に
努
力
し
ま
し
た
。 

 

上
野
公
悦
議
員
が 

 
 
 

文
教
経
済
常
任
委
員
長
に
就
任 

 

こ
の
日
行
わ
れ
た
各
委
員
会
の
構
成
と
正
副
委
員
長
の
選

出
で
、
上
野
公
悦
議
員
が
文
教
経
済
常
任
委
員
会
の
委
員
長

に
選
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

上
越
市
議
会
史
上
、
日
本
共
産
党
の
議
員
が
常
任
委
員
会

の
委
員
長
に
選
出
さ
れ
た
の
は
初
め
て
の
こ
と
で
す
。 

 

新
型
コ
ロ
ナ
特
別
委
員
会
が 

 
 
 

さ
っ
そ
く
今
後
の
対
策
を
討
議 

 

本
会
議
後
、
市
議
会
は
た
だ
ち
に
全
員
協
議
会
を
開
催

し
、
新
型
コ
ロ
ナ
問
題
に
対
す
る
上
越
市
と
し
て
の
取
組
の

詳
細
の
報
告
を
受
け
ま
し
た
。 

 

こ
の
報
告
を
受
け
、
全
会
派
か
ら
の
総
意
で
設
置
さ
れ
た

「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
調
査
対
策
特
別
委
員
会
」(

上
野

公
悦
議
員
所
属)

が
さ
っ
そ
く
委
員
会
を
開
催
し
、
今
後
の

対
策
に
つ
い
て
討
議
し
ま
し
た
。 

 

討
議
で
は
、
上
野
議
員
が
「
こ
れ
ま
で
に
各
議
員
が
市
民

の
切
実
な
声
を
聞
き
取
っ
て
い
る
。
同
時
に
、
い
ろ
い
ろ
な

分
野
の
市
民
と
の
懇
談
を
行
い
、
実
情
を
把
握
す
る
こ
と
も

重
要
だ
。
そ
う
し
た
声
を
持
ち
寄
っ
て
提
言
を
ま
と
め
、
す

ぐ
に
提
出
す
る
べ
き
だ
」
と
冒
頭
に
指
摘
し
ま
し
た
。
こ
れ

ら
の
こ
と
を
受
け
て
、
委
員
会
は
各
議
員
の
情
報
を
持
ち

寄
っ
て
15
日
に
再
度
開
催
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

 ５月７日、上野議員など大潟区に関

係する４人の議員が、鵜の浜温泉組

合、大潟観光協会、大潟飲食店組合、

大潟商工会の各代表と、新型コロナウ

イルスによる暮らしや営業などへの影

響を把握する懇談を行いました。 

 参加者からは、｢実入りが全然ない。

企画を打つこともできない。いつつぶ

れてもおかしくない｣｢(貸付金などは申

請しても)ともかく遅い。もっと速くし

てほしい｣｢他市町では真水の交付金を

出している。こういうものがほしい｣

｢個人事業者はギリギリのところまでき

ている。会社と同じように見てほしい｣

などの要望が相次ぎました。 

 上野議員は、これらの要望をつぶさ

に行政に反映させていきたいと意気込

んでいます。 


